

Resumen de los Videos

UMERO DE VIDEO:
alabras de Confirmación
ara recibir un certificado con el propósito de hacer una declaración de bancarrota, los iteresados deberán completar un curso instructivo debidamente aprobado sobre el manejo ersonal financiero. Es requerido que la duración de tales cursos sea de dos o cuatro horas. ara comprobar que usted ha observado los videos de Butterfly's, "Alcanzando sus metas nancieras", aparecerán en su pantalla (6) palabras a lo largo del programa de dos o cuatro oras. Usted no podrá adelantar o rebobinar (atrasar) el video, pero usted si podrá repetir ualquier sección que usted desee.
note las 6 palabras de confirmación por cada número de video en los espacios orrespondientes:
1
2
3
4.

Unidad Uno: El Papel del Dinero

El ¿porqué? Sobre nuestro poco conocimiento sobre finanzas, la comunicación sobre el dinero es indispensable, es importante distinguir entre necesidades y deseos, evalúe con honestidad sus puntos fuertes y debilidades en el área de su conocimiento financiero, disciplina y coraje.

Unidad Dos: ¡Planteando sus Metas para alcanzar el Éxito!

Tener un plan escrito, aumentará las posibilidades de obtener lo que usted desea. Sea un triunfador, siguiendo estos pasos: (1) Plantee sus metas especificas y alcanzables; (2) Asegure que su meta es real, pero que a la vez represente un reto; (3) Piense sobre los posibles obstáculos que usted pudiese encontrar para alcanzar sus metas; (4) y Piense sobre algunas soluciones para enfrentar esos obstáculos. (5) Revise su plan de vez en cuando, luego mida y agregue el progreso alcanzado a su plan. Las tres "Metas Esenciales " que todo el mundo debería compartir son: Asegurar suficiente cobertura de seguros, un fondo de emergencia, y ahorros para retiro. Sin esas metas, nosotros podríamos perder todo lo demás. Prepárese para ganar, luego "permita que su visión dirija sus decisiones. Prepare sus metas efectivamente para alcanzarlas y permita que sus metas dirijan su comportamiento de ahorro y gasto.

Unidad Tres: Creando un plan de Gastos

Existen gastos fijos, periódicos y variables. No es un "presupuesto," un plan de gastos es su plan para gastar su dinero de tal manera que le permita tener lo que usted quiere! Los ingresos y los gastos pueden variar, pero si usted gasta de acuerdo al promedio mensual exacto de su ingreso neto y gastos (incluyendo sus metas), usted alcanzará el éxito. Vigile sus gastos y elimine

fugas de dinero y no olvide revisar su plan frecuentemente. Para encontrar fugas de dinero. Siempre existen opciones aun y cuando algunas acciones drásticas puedan ser requeridas. Edifique un hábito para mantener su historial o récord financiero. Si usted no puede incrementar su ingreso, repase los artículos sobre ideas financieras para ingresos fijos del página de la biblioteca FE de Butterfly.

Unidad Cuatro Usando su crédito con sabiduría

El crédito es dinero prestado con intereses. Usted ahorrar dinero, al obtener una taza de interés baja o al pagar un préstamo en su totalidad en el menor tiempo posible. Antes de utilizar crédito, pregúntese a sí mismo: (1) ¿Puedo ahorrar el dinero y evitar el uso de crédito? (2) El artículo que estoy comprando con crédito, ¿mantendrá su valor después de ser pagado?; (3) Ya sea que este uso de crédito me ayude a alcanzar mis metas, ahorre su crédito, usted no se arrepentirá. Y si usted no carga su tarjeta de crédito con algo por lo que usted aún no tiene el dinero para pagarlo, usted será capaz de pagar cualquier factura de tarjeta de crédito en su totalidad a final de cada mes para evitar caer en la trampa del pago mínimo. Haga sus cálculos matemáticos en cualquier oferta que suena muy buena. Conozca sobre los diferentes tipos de crédito y manténgase alerta sobre las señales de peligro.

Unidad Cinco: Ganando Control sobre su Reporte de Crédito

Todo prestamista observa tres diferentes aspectos a la hora de decidir si le dará a usted crédito y por cuanto será la cantidad: (1) su reporte de Crédito; (2) Su puntuación de Crédito y; (3) los propios mecanismos de escogencia del prestamista. Los reportes de crédito son diferentes a los reportes de puntuaciones de crédito. Los reportes de crédito provienen de tres principales agencias o (CRAs) por sus siglas en ingles. Usted tiene el derecho para obtener un reporte gratis una vez al año de cada una de las tres agencias CRAs con tan solo ir a la pagina electrónica www.annualcreditreport.com La ley federal le da a usted el derecho de corregir, agregar y remover información de su reporte de crédito. Los reportes de puntuación de crédito no son gratis, su precio es de unos 20 dólares. La agencia de puntuación de crédito más utilizada es la de FICO® www.myfico.com. Existen otras agencias que también ofrecen reportes, pero las tres principales CRAs y FICO son las más reconocidas.

Unidad Seis: Destrezas del Cliente y Revisión

Sin ni siquiera darnos cuenta de ello, los anuncios, los productos, vendedores y nuestra cultura pueden influenciar nuestro comportamiento de gasto. Es necesario investigar a fondo sobre lo que deseamos comprar. Visite diferentes lugares antes de comprar, retarde su compra para crear un período de reflexión, compare productos, trate de negociar, use el poder del pago en efectivo en vez de crédito cada vez que sea posible, y use su poder de marcharse del lugar si la oferta no es satisfactoria. Nunca pare de aprender sobre asuntos financieros: agencias gubernamentales ofrecen valiosa información sin ningún costo. Tenga cuidado con las estafas y las prácticas engañosas. Cuando algo suena demasiado bueno para ser cierto, es porque algo raro esta en juego. No hay un método para hacerse millonario de la noche a la mañana. Existen leyes que lo protegen usted. Visite el sitio web del Fiscal General de su estado y la Oficina de Protección Financiera del Consumidor www.consumerfinance.gov para obtener más información sobre estafas y protecciones al consumidor. Para presentar una queja, puede encontrar instrucciones fáciles de navegar y una lista de agencias en www.USA.gov/consumer-complaints

Para obtener enlaces y números de teléfono de oficinas gubernamentales y organizaciones sin fines de lucro mencionadas en el video, así como muchos otros recursos útiles, haga clic en Recursos para el consumidor de Butterfly. Están enumerados en la página de la Biblioteca FE de nuestro sitio web www.butterflyfe.com.